

Canal+ sublicencia a beIN Sports los derechos de la Ligue 2

beIN Sports se asegura los derechos en exclusiva hasta final de temporada de los partidos de la Segunda División francesa.

Palco23

12 feb 2021 - 17:21



Canal+ se apoya en beIN Sports para la Ligue 2. La emisora de televisión de pago ofrecerá en exclusiva todos los partidos de la Segunda División francesa hasta final de temporada tras alcanzar un acuerdo de sublicencia de los derechos.

Así, el panorama audiovisual del fútbol en Francia se va clarificando. Canal+ llegó a un acuerdo con la Liga de Fútbol Profesional francesa para hacerse cargo de los partidos dejados vacantes por Mediapro de Ligue 1 y la Ligue 2 hasta final de temporada, y ahora cede los de la división de plata a beIN Sports, informa *Le Parisien*.

Canal+, propietaria también de los derechos de la liga francesa, debía encontrar acomodo a los partidos también de la Primera y Segunda División de fútbol, motivo por el que buscaba un socio en el que apoyarse y lo ha encontrado en beIN. La emisora, que tenía los derechos de dos partidos en directo por jornada fruto de un acuerdo previo por valor 30 millones de euros por temporada, se asegura así todos los partidos de la Ligue 2.

Se desconoce el valor del acuerdo, aunque medios franceses apuntan a que Canal+ se había comprometido a abonar 35 millones de euros extras por los partidos de Mediapro hasta el final de la temporada 2020-2021. Además, beIN Sports se hará cargo de los costes de producción de estos ocho partidos de la Ligue 2, lo que representa una inversión de 11 millones de euros.

El panorama audiovisual del fútbol francés se va clarificando, con beIN Sports emitiendo en exclusiva la Ligue 2

Los ingresos por derechos audiovisuales de la Ligue 1 y Ligue 2 han pasado de 1.307,1 millones de euros a sólo 759,1 millones de euros tras el conflicto con Mediapro y la posterior rescisión del contrato, obligando a los clubes a nuevos ajustes.

La compleja situación del fútbol francés ha llevado al Consejo de Administración de la LFP a “reunión de emergencia” con el Ministerio de Economía, Finanzas y Recuperación, y el Ministerio de Educación Nacional, Juventud y Deportes para “construir un plan de apoyo de emergencia”.